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質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 1番議員 　１　令和元年度教育委員会の方針について

池上　直彦 　　（１）伊那市の教育理念「はじめに子どもありきに」について

　　（２）「暮らしの中の食」について

　　（３）信州型コミュニティースクールの取り組みについて

　　（４）ＩＣＴ（情報通信技術教育）について

　　（５）小中学生の登下校の安全確保について

　２　社会教育などについて

　　（１）歴史文化などの継承について

　　（２）「仰げば尊し」について

　３　小中学校の名称について

　　（１）伊那市立東小学校について

　　（２）伊那市立東部中学校について

2 13番議員 　１　市単事業、通学路について

唐澤　稔 　２　キャッシュレスについて

3 14番議員 　１　幼児教育無償化による伊那市の対応について

宮島　良夫 　　（１）伊那市の対応は

　　（２）財政支援についての対応は

　　（３）現場職員への影響について

　　（４）民間保育園等について

　２　子どもの安全対策について

　３　消防団員のなり手不足について

　　（１）負担軽減について

　　（２）地域の事情について
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4 9番議員 　１　道路防災予算の確保について

白鳥　敏明 　２　幼児教育・保育の無償化後の子育て支援策について

5 21番議員 　１　子どもの安全対策強化について

飯島　尚幸 　　（１）不審者対策について

　　（２）子ども見守り隊の充実・強化について

　　（３）児童へ通学用ヘルメットの無償配付について

　２　食品ロス削減推進法について

　３　ＧＡＰ（農業生産工程管理）の認証取得推進について

6 16番議員 　１　保育「無償化」について

飯島　光豊 　　（１）幼児教育・保育の「無償化」による影響と自治体財政につい

　　　　　て

　　（２）「無償化」により保護者負担が増える所得階層について

　２　特定健診の受診率の向上について

　　（１）特定健診で、県内１９市トップの受診率の早期達成を目指す

　　　　　ために

　　（２）健康保持、病気の予防・早期発見のための「ヤング健診」、

　　　　　「２０歳からの歯科検診」などの拡充を

　　（３）先進自治体に学び、特定健診・がん検診等の自己負担の減免

　　　　　で受診率の向上を

7 7番議員 　１　小規模・零細事業所の事業承継について

三澤　俊明 　　（１）伊那市における事業承継の実態と具体的な支援策は

　　（２）「県事業承継ネットワーク」との連携はとれているか

　２　高齢者のひとり暮らしに見る危険予知の重要性について

　　（１）高齢者の方の住まいの情報を消防団本部と共有できないか
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8 3番議員 　１　松茸振興によるふるさと納税確保について

田畑　正敏 　　（１）ふるさと納税に対する振り返りと今後の取り組みについて

　　（２）松茸が出来る赤松林を「松茸山お守りエリア」と位置付け保

　　　　　全していくことについて

　　（３）赤松林を松くい虫から守るため、ふるさと納税の一部を松茸

　　　　　山の維持管理費用に充てることについて

　　（４）松茸によるふるさと納税増を目指す「松茸プロジェクト」の

　　　　　発足について

　２　インバウンドの受け入れ体制について

　　（１）国際観光における目標設定と事業化されている内容について

　　（２）全体を束ねる国際観光の推進役はどの部門なのか

　　（３）伊那市の玄関であるべき観光案内所の開設が必要と思うが

　　（４）伊那市ならではの「おもてなし」の目指すべき姿とは

9 15番議員 　１　「高速道路跨道橋」について

飯島　進

10 10番議員 　１　子どものいのちを守るためにできること

二瓶　裕史 　　（１）子どもの安全教育について

　　（２）通学路の把握について

　　（３）登下校時の「見守り」について

　２　市内外から選ばれる伊那市

　　（１）専門学校・大学の誘致について

　　（２）田舎暮らしアンケート調査について
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11 11番議員 　１　高齢者がより安全に安心して暮らせる伊那市にするための提言

野口　輝雄 　　（１）免許証自主返納の促進を図るための市独自の相談窓口の開設

　　　　　について

　　（２）安心して生活ができるためのサポート事業の充実を早急に

　　（３）免許証自主返納促進のためには、県や国からの補助金が必要

　　　　　ではないか

　２　伊那市奨学金返還支援事業について

　　（１）より多くの人材を確保するために、対象年齢の条件付き拡大

　　　　　を望む

　３　市民体育祭の更なる活性化のために

　　（１）スポーツ協会の各専門部に対する市民体育祭のための委託料

　　　　　の増額を

　　（２）更なる活性化のために

12 8番議員 　１　伊那市５０年の森林（もり）ビジョンの進捗について

宮原　英幸 　２　防災上の危機管理について

　　（１）水道の危機管理

　　（２）重要文書の危機管理

13 12番議員 　１　人生１００年時代に向けての取り組みについて

唐澤　千明 　２　森林整備から地域産材利用について

14 2番議員 　１　「東春近県道車屋・大久保線」の道路拡幅改良工事等について

小林　眞由美 　　（１）道路拡幅改良工事等の進捗状況について

　　（２）防火水槽移設完了後の施工予定について

　２　６次産業化推進のための農業の振興について

　　（１）６次産業化推進の取り組みについて

　　（２）農業用水の安定確保と農地の集積、農地拡大整備について

　　（３）農業の担い手育成について

　　（４）伊那市の特産品開発とブランド化について
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15 19番議員 　１　災害時の対応策について

前田　久子 　２　防災行政無線の活用について

　３　骨髄バンクドナー助成事業について

16 6番議員 　１　８０５０（９０６０）問題の市の取り組みについて

松澤　嘉 　２　健康長寿社会を楽しむために

17 20番議員 　１　オスプレイの伊那市内での飛行について

柳川　広美 　２　新たに更新されたハザードマップについて

　３　伊那市防災コミュニティーセンターのトイレ工事ミスについて

18 4番議員 　１　誰もが安心して暮らし続けられる伊那市のために

馬場　毅 　　（１）高齢者による交通事故を減らすための対策をすぐに

　　（２）障がい者や高齢者を守る取り組みと課題について

　　（３）命と平和を大切にする教育の推進を


